

## Encabeza Chiapas hogares sin telecom (Reforma 16/10/18)

Encabeza Chiapas hogares sin telecom (Reforma 16/10/18) Alejandro González Cd. de México (16 octubre 2018).- Chiapas cerró 2017 con el primer lugar nacional de más hogares desconectados. El Anuario estadístico 2018 hecho por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) reveló que 51 por ciento de los hogares de Chiapas no cuenta con ningún servicio de telecomunicaciones fijas como banda ancha, televisión restringida o telefonía. Pero no sólo fue el más atrasado en dichos servicios fijos, sino también en los móviles, pues de acuerdo con el IFT a diciembre de 2017 la teledensidad de la telefonía móvil fue de 65 líneas por cada 100 habitantes, mientras que respecto a acceso a internet tiene un alcance de 33 líneas por cada 100 habitantes. Los estados que le siguen respecto a la baja penetración de servicios de telecomunicaciones son Guerrero y Oaxaca. En Guerrero, 37 por ciento de los hogares no cuenta con ningún servicio de telecomunicaciones fijas, mientras que el promedio de acceso a banda ancha fija es de 30 accesos por cada 10 hogares. En términos de teledensidad del servicio móvil de acceso a internet, el IFT reveló que en Guerrero hay 46 líneas por cada 100 habitantes. En Oaxaca, 39 por ciento de los hogares no cuenta con ningún servicio de telecomunicaciones. Hasta 2017 en Oaxaca la teledensidad del servicio móvil de acceso a internet estaba en 42 líneas por cada 100 habitantes. Cabe señalar que el promedio de banda ancha móvil a nivel nacional es de 65 líneas por cada 100 habitantes, mientras que la Ciudad de México y Sonora son las de mejor promedio con 91 líneas por cada 100 habitantes.